

Siedlung Löwental**Chor singt im „Guten Hirten“ für „Schweizer Kinder“**

Zum Auftakt des Veranstaltungsreigens anlässlich des 60. Jahrestags der Einladung deutscher Kinder in die Schweiz, singt am morgigen Samstag in der Kirche „Zum Guten Hirten“ in der Siedlung Löwental der Chor „Horizont, Gospel & Blues“ aus Dettingen an der Iller. Der Chor (Bild) begleitet um 18.30 Uhr den eucharistischen Gottesdienst und gibt im

Anschluss noch ein Konzert. Der Erlös daraus kommt den Projekten des Vereins „Schweizer Kinder“ (die SZ berichtete) zugute. Aktuell singt der Chor neben modernen Kirchenliedern auch Gospel, Popsongs und afrikanische Lieder. Er begleitet Gottesdienste, gibt eigene Konzerte und tritt bei Festen auf.

Foto: pr